

6月の予定		
日	曜	主な行事
17	月	学年朝礼 ALT ①質問教室
18	火	安全指導 ALT
19	水	期末考査1日目 ※給食なし ①国語②理科③技家
20	木	期末考査2日目 ※給食なし ①数学②社会③美術 ※10時Jアラート試験放送予定
21	金	期末考査3日目 ①英語②音楽③保体 ④学活 ※給食あり
22	土	
23	日	6組宿泊学習(1,2年)始
24	月	学力向上週間始 45×7 2年領域診断別テスト 江戸川っ子スタディweek始
25	火	6組宿泊学習終 45×7
26	水	45×6
27	木	45×5 研修会
28	金	45×7 学力向上週間終 定期健康診断終
29	土	
30	日	江戸川っ子スタディweek終
7月の主な予定		
1	月	全校朝礼 3年領域診断テスト
2	火	45×6 専門委員会
3	水	
4	木	教育相談(1,2年)① 45×5
5	金	教育相談(1,2年)② 45×5
7	日	都知事選(会場)
8	月	学年朝礼 教育相談(1,2年)③ 45×5 2年林間事前検診
9	火	教育相談(1,2年)④ 45×5
10	水	教育相談(1,2年)⑤ 45×5
13	土	学校公開(午前中授業) 高校相談フェスタ
16	火	保護者会 45×5
17	水	安全指導 50×4 研修会
18	木	給食終 50×5 大掃除
19	金	終業式 職員会 研修会
21	日	夏季休業日始
22	月	2年前日指導 3年教育相談始
23	火	2年林間学校始
24	水	2年林間学校
25	木	2年林間学校終 ※空調設備 一斉取替工事(大型車両が入る)ため校庭部活停止

☆「運動会を終えて」

保健体育科(体育行事委員長)

今回の運動会は、競技の追加やプログラムの変更があり、「変化」の多い年となりました。始めは生徒会が中心になって、競技に関する決定や、全体への告知などを進めてくれました。運動会実行委員も合流し、応援旗係、みかぐら実行委員、太鼓係も加わって、運動会の成功を目指して一人ひとりが全力で取り組んでくれました。

学年練習や全体練習を行うごとに課題と向き合い、運動会実行委員を中心に改善を重ねることができていました。運動会実行委員以外の生徒にも熱が入り、準備や片付けの手伝い、集合・整列への協力を積極的に参加してくれるようになってきました。

当日はイレギュラーなことが何件もありましたが、生徒全体が柔軟に対応してくれたことに感謝しています。また、保護者の皆様のご協力も大変助かりました。来年度は、より生徒が創り上げる運動会が、楽しく、充実していくように今年度の成果と課題をつないで参ります。

(今回、卒業生を始め参観者の方の中で、ゴミのポイ捨てや喫煙など学校敷地内及び周辺で残念な行動が見受けられました。生徒と地域の安全と安心のためにも、改めて学校教育へのご理解・ご協力をお願い申し上げます)

☆「みかぐら」

保健体育科(みかぐら担当)

今年度は、運動会が6月開催ということもあり、全体練習が雨で体育館になる回数が多かったように感じます。狭い場所でも、どう表現したらきれいに見えるか考えて踊る様子が見られました。

本番では、今までで一番の演技ができていました。5人の太鼓の拍に合わせ、錫杖の音色と回した扇が組み合わさり、とてもきれいでした。小岩第五中学校の伝統が引き継がれていく瞬間を見て、とても感動しました。

3年生は小岩第五中学校で躍る最後のみかぐらでした。立派な姿で踊りることができ、1,2年生は3年生の素晴らしさを感じたのではないかと思います。来年は、1,2年生が伝統を引き継ぐ番です。

運動会を終えて、たくさんの学びがあったのではないのでしょうか。また、仲間との絆が深まったと思います。それらを活かして今後の学校生活も頑張ってください。

☆「進路選択に向けて」

進路指導主任

本校では「職業調べ」「職場体験(チャレンジ・ザ・ドリーム)」「上級学校調べ」「進路の選択・決定」など、3年間かけて自己分析と卒業後の進路について段階的に学習を進めていきます。

7月13日(土)にはPTA主催の高校相談フェスタが本校体育館で開催され、様々な高校の先生が小岩第五中学校に来校されます。せっかくの機会ですから、いろいろな学校のブースに行き、高校の特色について知るとともに、高校進学のために今やっていくべきことを逆算して考える機会をしてみましょう。

進路を決めるのは「自分自身」です。自分は将来どのような生活を送りたいのか、そのためにはどのような進路を進んでいくのか。そして、その進路先を選ぶにはどのような力をつければいいのか、真剣に考えてみてください。そして、望む進路を選べる自由を手に入れるために、今やるべきことを着実に積み上げていきましょう。

☆特別支援学級・6組 「昇華」

6組 学級主任

運動会当日は天気にも恵まれ、無事に開催することができたことを嬉しく思います。日々の練習から当日まで温かく見守り、ご支援してくださいました保護者の方々には心から感謝申し上げます。

今年度は例年よりも競技種目が増え、多くの場で活躍する姿を見ることができました。練習から本番まで疲れや緊張感もある中、落ち着いて取り組めたことに成長を感じました。またスローガンに「昇華～どこまでも高く～」とある通り、競技だけでなく、係の仕事や応援旗の作成に責任をもって取り組むことでさらに飛躍できたのではないかと思います。運動会は勝敗に関心が向きがちですが、「楽しかった!」、「自分の力を出せた!」、「みんなで協力できた!」といった感想や満足気な表情を見たときに勝敗にかかわらず大切なことを学べたのではないかと実感しました。

1,2年生は宿泊学習、3年生は進路選択に向けて少しずつ動き出しています。この経験を活かし、日々の学校生活でも率先して取り組んでくれることに期待しています。